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Résumé:

Le mythe n'est pas une simple histoire amusante ou une anecdote,
mais un "indicateur culturel”, qui a su attirer les plumes des
écrivains. L'élement mythique a la flexibilité nécessaire pour étre

traité par les poetes et le faire fusionner avec leur expérience, sans
que cela ne semble intrusif ou étranger a la texture du texte.

En étudiant le poéme "Shéhérazade et la mille et deuxiéme nuits™,
nous tenterons de retracer ce que le mythe a ajouté a ce poéme —
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esthétiquement- et comment le poete a traité le mythe pour en faire un
élément esthétique en le démantelant et en le reconstituant selon sa
vision poétique personnelle.

Mots-clé :  Mythe, Sheéhérazade, Mille et une nuits, poésie
contemporaine, étude esthétique.

Abstract:

The myth is not a simple amusing story or an anecdote, but a
"cultural indicator” that has attracted writers' pens. The mythical
element has the necessary flexibility to be treated by poets and to
merge it with their experience, without this seeming intrusive or
foreign to the texture of the text.

By studying the poem "Shéhérazade and the one thousand and
second nights”, we will try to trace what the myth has added to this
poem -esthetically- and how the poet treated the myth to make it an
aesthetic element by dismantling it and by restoring according to his
personal poetic vision.

Keywords: Myth, Sheherazade, The Thousand and one nights,
cotemporary poetry, aesthetic study.
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